Le magazine des Finésiens



FEIGNIES FEIGNIES



JUIN À JUILLET













| 1 Commémoration de l'appel du 18 juin du Général De Gaulle | 2 Exposition annuelle de l'atelier d'Arts plastiques | 3 Fête de la musique à la médiathèque Jean Jarosz | 4 Sortie accrobranche au centre de loisirs | 5 Balades insolites et concert au Fort de Leveau | 6 Remise des calculatrices aux élèves de CM2



Chères finésiennes, chers finésiens,

Le début des vacances a été marqué en France par des violences urbaines sans précédent, eu égard aux nombreuses communes impactées.

Feignies n'a pas été épargnée : un minibus a été détruit par un cocktail molotov et une des façades de l'atelier d'arts plastiques a été incendiée.

L'immeuble aurait pu être réduit en cendres sans l'intervention rapide des pompiers et surtout la présence d'esprit des riverains ayant averti les secours dès le départ du feu.

Une première estimation chiffre les dégâts à plus de 50.000 euros.

Certes les assurances joueront leur rôle mais les cotisations à venir coûteront automatiquement plus chères.

Je déplore ces actes de vandalisme gratuits, ces pillages, qui n'ont absolument aucun lien avec la mort d'un adolescent. Les sociologues auront à coeur de tenter de comprendre les racines de ce phénomène et d'expliquer le pourquoi et le comment de telles exactions, mais, aujourd'hui, elles pénalisent en premier lieu:

- Les habitués de nos structures culturelles: l'atelier d'arts plastiques, qui a pu retrouver une activité presque normale pour les stages prévus en juillet, grâce au travail de nos services techniques.
- Les petits finésiens, car le minibus était prévu pour les sorties et déplacements des centres aérés de juillet

et d'août. Une solution de rechange a pu être trouvée en ayant recours à un transporteur privé.

Heureusement, car la fréquentation de nos accueils de loisirs n'a jamais été aussi importante et atteint le seuil maximal autorisé chez les tout-petits, les moyens et les ados. Elle confirme une tendance déjà observée l'année dernière. La qualité des activités proposées, le coût relativement modique des prestations pour les parents et surtout le professionnalisme des encadrants et animateurs ne sont pas tout à fait étrangers à cette évolution...

Mais les vacances peuvent être aussi studieuses. C'est pourquoi la municipalité laisse deux de ses établissements scolaires à la disposition de l'Education Nationale pour qu'elle mette en œuvre des dispositifs de mise à niveau afin de combler les lacunes de quelques élèves avant le passage dans des classes supérieures.

C'est le cas de l'école Lurçat déclarée « Ecole ouverte » début juillet mais également de l'école Marie Curie où certains enfants bénéficieront d'un « stage de réussite » fin

Je souhaite que ces vacances, qu'elles soient éducatives ou ludiques, permettent à chacune et chacun d'entre vous d'aborder la rentrée avec confiance et sérénité.

Sommaire

ACTUALITÉS

4

- Promouvoir une culture de respect, de tolérance et d'inclusion
- Un colorcross tout en couleur
- Gym Pilates, sculpter son corps en douceur

ACTUALITÉS

5

- Une politique de qualité et de services pour les usagers
- Aide à la transition écologique avec la « Prime vélo »
- Une belle expérience enrichissante et gratifiante

ACTUALITÉS

6

- · L'accomplissement d'une année de travail
- Une approche collective et sensible de la musique
- · Lili Leignel, témoin de la Shoah

DOSSIER

RENCONTRE

Gabin Locqueneux

Nos Quartiers d'été 2023

11

LIBRE EXPRESSION

12

INFOS PRATIQUES

Etat civil

- · 4 nouvelles bornes de recharges
- Permanences de l'agglo en mairie à partir de septembre

AGENDA

14-15

Patrick LEDUC

Maire de Feignies



FEIGNIES INFOS 165 · Août-Septembre 2023

Bimestriel d'information de la Ville de Feignies Mairie de Feignies Place Charles de Gaulle 59750 FEIGNIES

Directeur de la publication : Patrick Leduc, Maire de Feignies

Directeur de l'informatique et de la communication : N. Poulias Responsable de la rédaction : VTC Multimédia Bavay Comité de rédaction : P. Leduc, E. Lavallée, J. Williot, B. Jouniaux, D. Nekkah, C. Crétinoir, J. Parent, G. Gaberthon, J.Serraiat. www.ville-feignies.fr

Rédaction, mise en page et photos : Service communication de la Ville de Feignies : F. Chambre et VTC Multimédia Bavay 3 200 exemplaires - Distribué gratuitement à domicile par les agents municipaux.

Contact : communication@ville-feignies.fr 03 27 68 39 04

Promouvoir une culture de respect, de tolérance et d'inclusion

Le harcèlement scolaire est un problème grave et préoccupant qui affecte de nombreux élèves. Il est donc important de sensibiliser à ce problème et de prendre des mesures pour le prévenir et le combattre.

Mardi 20 juin à 14h à l'Espace Gérard Philipe Feignies, Mme Hochart, coordinatrice de réseau Éducation Nationale et Madame Crétinoir, adjointe au Maire, ont organisé un concours inter-écoles intitulé « NON AU HARCÈLEMENT », avec la participation des écoles primaires Jean Lurçat de Feignies et l'école de Gognies Chaussée.

C'est l'aboutissement d'un travail de prévention réalisé tout au long de l'année scolaire 2022-2023 avec les classes de CM1-CM2 dans nos écoles primaires en partenariat avec l'Éducation Nationale, la Municipalité de Feignies, la CAMVS et le commissariat de Maubeuge.

Ce travail de sensibilisation a permis de présenter des scénettes écrites par les élèves sur ce thème, jouées



le mardi 20 juin à l'Espace Gérard Philipe. 60 enfants des cycles 2 et 3 sont montés sur scène.

L'objectif du projet est de montrer aux jeunes qu'ils soient harcelés ou témoins, qu'ils ne sont pas seuls et qu'ils peuvent oser en parler.

Un nouveau projet pour 2023-2024 donnera tout son sens au « Non au harcèlement » en partenariat avec la CAMVS et l'association Femmes Solidaires de Feignies : « lutter contre les discriminations. »

Il est crucial de comprendre que le harcèlement scolaire ne doit jamais être toléré et que chaque élève a le droit d'étudier dans un environnement sûr et sain. Les écoles, les parents et la communauté dans son ensemble doivent continuer à travailler ensemble pour prévenir et éliminer le harcèlement scolaire.

Un colorcross tout en couleur

L'édition 2023 du colorcross fut une belle réussite. À l'initiative de l'USEP de l'école Jean Lurcat et de l'APE de l'école Louis Pergaud, cet événement inédit à Feignies fut un grand moment de joie. Le parcours de 800 mètres comportait des points stratégiques où des projections de poudre colorée étaient lancées par la vingtaine de parents présents, sur les valeureux participants.

Ce cross a permis de réunir l'ensemble des enfants de deux écoles primaires de la ville, Jean Luçat et Louis Pergaud soient 270 élèves.

Si le moment était festif pour nos jeunes participants, il fut également un instant de partage entre enseignants et élèves. Les équipes de parents d'élèves remercient les sponsors et la ville qui ont permis d'organiser ce moment coloré.

Il était aussi un moyen efficace pour nos plus jeunes de faire de l'exercice, d'améliorer leur condition physique et de brûler quelques calories, le tout dans la bonne humeur. À Feignies, en collaboration avec les professeurs, les associations sportives et le service des sports, nous souhaitons faire du sport, un axe prioritaire dans nos écoles. Rendez-vous l'année prochaine pour une nouvelle épreuve.



Gym pilates, sculpter son corps en douceur

« La forme physique est la condition préalable au bonheur. »

C'est sur cette conviction profonde que Joseph Pilates a élaboré, dans les années 1920, la méthode qui porte aujourd'hui son nom.

La méthode Pilates est une gymnastique douce qui allie une respiration profonde avec des exercices physiques et qui s'adresse à tous les adultes, seniors compris. Quels que soient votre niveau et vos capacités physiques, cette méthode pourra

s'adapter à vous. Les exercices ne sont ni difficiles, quoique sérieux, ni violents, ni traumatisant pour le corps.

Ils concernent la respiration, la relaxation, la concentration, les postures corporelles qui permettent la réconciliation avec son corps par la réduction des tensions musculaires, source de douleurs, ainsi que le retour progressif d'une certaine souplesse.

La méthode employée par Corinne, l'animatrice, est progressive. Chaque exercice est, en effet, adapté aux besoins et capacités de chaque pratiquant.

Le président, Gino Barison, dispose aujourd'hui d'un club fort d'environ 35 pratiquants.

L'activité se déroule dans la salle Fernand Leblanc complètement rénovée, le lundi de 17h à 18h, et le vendredi de 16h à 17h.

Les cours reprendront le lundi 4 septembre à 17h.

Infos: barisongino@yahoo.fr

Une politique de qualité et de services pour les usagers

Début septembre 2023, les services de la ville de Feignies vont se doter du matériel permettant d'offrir un nouveau service à la population pour les demandes de cartes d'identité et les passeports.

Les prises de rendez-vous se feront en ligne ou par téléphone en mairie, et les RDV s'effectueront le matin, du lundi au vendredi. La remise de la CNI ou du passeport également sur rendez-vous.

En vue de simplifier votre démarche d'obtention de la Carte Nationale d'Identité, vous pourrez effectuer une pré-demande en ligne sur ants.gouv.fr (Agence Nationale des Titres Sécurisés). Vous devez être de nationalité française et vous présenter en personne en mairie pour finaliser votre demande.

Ce dispositif de « pré-demande » ne concerne que les informations administratives de l'usager.

Le dispositif reste facultatif, il sera possible d'utiliser le formulaire Cerfa papier correspondant et de le remplir en mairie.

Dépôt du dossier et retrait de la carte d'identité

La prise d'empreintes se fera lors de votre dépôt de dossier en mairie à l'occasion de votre RDV.

Après instruction de votre dossier complet, un message SMS sera envoyé sur votre téléphone mobile vous informant de la mise à disposition de votre carte nationale d'identité à la mairie de dépôt de la demande.

La Carte Nationale d'Identité est gratuite, sauf en cas de perte ou de vol (25 €).

Coût du passeport biométrique

En France métropolitaine, le coût est de :

- · 86€ pour une personne majeure
- 17€ pour une personne mineure de 0 à 14 ans
- · 42€ pour une personne mineure de 15 à 17 ans

La Carte Nationale d'Identité (CNI) permet à son titulaire de justifier de son identité et de sa nationalité française. Le passeport biométrique est un document de circulation permettant de voyager à l'étranger.



Aide à la transition écologique avec la « Prime vélo »

Rouler à vélo présente de nombreux avantages, tant sur le plan personnel que pour la société et l'environnement. La « prime vélo » est une incitation financière offerte pour encourager l'utilisation du vélo comme moyen de transport. L'objectif principal est d'inciter les habitants à opter pour le vélo, plutôt que pour d'autres modes de transport plus polluants. À Feignies, une aide financière permettra à tout habitant de la commune de bénéficier d'un versement de 150 €, pour un vélo acheté neuf ou d'occasion, sur présentation d'une facture.

Elle permettra aux cent premiers demandeurs d'en bénéficier. Un formulaire est disponible sur le site internet de la ville ou il peut être retiré au CCAS. Cette aide est entrée en vigueur ce 1er juillet 2023 et est cumulable avec les aides mises en place par l'État.

À Feignies, nous cherchons de plus en plus à promouvoir la mobilité douce en développant des infrastructures adaptées, telles que des pistes cyclables. Ces efforts visent à encourager les Finésiens à adopter des modes de déplacements plus durables, bénéfiques pour la santé et respectueux de l'environnement.

Santé et bien-être, mobilité, économies financières, durabilité environne-

mentale, plaisir, le vélo offre une expérience unique. Laissez-vous tenter!



Une belle expérience enrichissante et gratifiante

Bernard Lemoine, 73 ans, ne recule devant rien. Cet ancien ingénieur hydraulicien, bon sportif, avait en tête, depuis quelque temps, une idée plutôt originale. Rallier Lattes, petite com-



mune de la Métropole de Montpellier à Feignies, ville d'où il est originaire, et où il a passé toute sa jeunesse dans la ferme familiale, le tout... à vélo.

« Ce périple à vélo est une aventure passionnante qui m'a permis d'explorer de nouveaux endroits, de découvrir la France profonde aux détours de nombreux petits villages typiques et de bourgs attachants. J'ai emprunté la Via Romana qui longe le Rhône, la Voie Bleue et le canal entre Bourgogne et Champagne, le canal entre l'Aisne et la Marne. Ce fut un voyage sans con-

traintes, une manière aussi de se découvrir, de découvrir d'autres modes de vie, de prendre le temps et de faire des rencontres. Que du plaisir! », explique Bernard.

Du 29 mai au 10 juin, Bernard avale les 1200 kms, traverse 13 départements et passe 13 jours et 74,5 heures seul sur son vélo pour arriver aux Guides. Le pari est réussi. Un beau comité d'accueil composé des habitants du quartier et de la famille l'attendait lors de son arrivée. Une belle surprise pour cet infatigable aventurier.

L'accomplissement d'une année de travail



Notre gala de danse des 17 et 18 juin, est l'événement où nos danseurs de l'Ecole Municipale de danse se produisent sur scène pour présenter leurs talents et leurs chorégraphies dans différents styles de danse. C'est une occasion de célébrer l'art de la danse et d'apprécier

les performances des danseurs. 109 élèves sont concernés, classique et jazz confondus.

C'est un moment excitant et inspirant, où les spectateurs peuvent admirer la grâce, l'expressivité et la virtuosité des danseurs.

Le gala de danse demande beaucoup de préparation et d'organisation notamment pour la réalisation de nos costumes dont le financement est pris en charge par l'APE et la ville.

Elodie, professeure de danse, exprime son sentiment après cette année bien chargée : « *la plus grande* satisfaction en tant que professeure, au-delà de la recherche permanente de technique qui suscite la beauté du geste (car la danse classique est un art rigoureux exigeant), est l'éveil de frissons du public qui ressent le plaisir des élèves de danser sur scène et leur capacité d'interprétation qui rend chaque artiste unique. Certains élèves se révèlent en dansant, singulièrement. Je souhaite conserver cette dynamique de travail, tout en continuant à varier les plaisirs dans les styles de musiques et de pas travaillés, même s'ils restent constitutifs de notre héritage de la danse classique. »

L'année prochaine sera une année de nouveaux challenges.

Une approche collective et sensible de la musique

DEMOS, c'est le Dispositif Éducatif Musical et Orchestral à vocation Sociale, proposé par la CAMVS et piloté par la Philharmonie de Paris.

C'est un projet de démocratisation culturelle s'adressant à des enfants issus de quartiers relevant de la Politique de la ville ou de zones rurales insuffisamment dotées en institutions culturelles. Démos s'attache à favoriser l'accès à la musique par la pratique instrumentale en orchestre.

Ce projet établi sur trois ans a été reconduit pour une seconde fois à Feignies. Cette seconde année s'inscrit dans la même dynamique que la première et en approfondit les acquis : découverte active de la musique, immersion dans l'orchestre, appropriation de l'instrument. Dix Finésiens issus de deux écoles élémentaires et trois enfants de Gognies Chaussée sont concernés par cette initiative.

Nos jeunes musiciens participent à deux ateliers par semaine, les lundis et vendredis de 17 h à 19 h, toute l'année à l'espace « Jeunes », encadrés par des musiciens professionnels et Ils ont des « tutti » par période pendant les week-ends.

Les notions de solfège sont intégrées progressivement et les enfants découvrent la place de leur instrument dans l'histoire de la musique et son usage dans le monde. À Feignies, violons et altos sont mis à disposition pour la découverte de l'instrument. Stimuler la créativité et approfondir le vocabulaire musical est un objectif important dans le projet.

En 2024, ces « nouveaux musiciens » iront jouer leur concert à la philharmonie de Paris, le 19 juin, au terme de leurs trois années d'apprentissage. Si le jeune musicien s'inscrit au conservatoire (école de musique), la Philharmonie de Paris leur offre leur instrument de musique.

Belle récompense!



Lili Leignel, témoin de la Shoah

e 9 juin 2023, les élèves de 4^{ème} et 3ème ont rencontré la déportée Lili Leignel, lors d'une conférence organisée par le collège à l'Espace Gérard Philipe, à l'initiative de Madame Champagne, professeur de français du collège Jean Zay. Cette conférence a concerné plus de 150 collégiens. Ce moment d'échanges empreint d'émotions a permis de découvrir le parcours incroyable de cette jeune fille de 11 ans qui a survécu à l'horreur des camps de concentration de Ravensbrück et de Bergen-Belsen. À bientôt 92 ans, elle explique inlassablement son histoire, les horreurs de la guerre et de toutes ces souffrances inutiles.

« Je dois parler également au nom de tous ces pauvres millions de déportés



qui ne sont pas rentrés et donc ma tâche est ardue. Je témoigne sans fin. Je demande aux jeunes surtout d'être vigilants. Je leurs demande surtout de combattre le racisme. Le racisme est un fléau à notre époque, il faut à tout prix le combattre, combattre évidemment encore l'antisémitisme qui malheureusement perdure, et combattre la xénophobie, la haine de l'étranger. Je leurs demande d'être tolérants ». Ce témoignage et cette rencontre ont ému et captivé les élèves. « Elle

ont emu et captive les eleves. « Elle parle tellement clairement, debout pendant deux heures, voire plus. Elle nous a dit que l'on était ses « petits messagers » car elle veut que, quand elle ne sera plus là, on prenne le relais pour raconter cette horrible histoire et témoigner pour elle et pour toutes les victimes de cette barbarie », déclare Léa (extrait du JJZ23).

Le témoignage de Lili Leignel est précieux, parce qu'il permet de comprendre les événements tragiques du passé afin de prévenir de telles atrocités.





Nos Quartiers d'été 2023 Les Jeux Olympiques



Jeux en bois, pop corn et barbes à papa

Trois jours de fête, un grand stade, « Nos Quartiers d'Été » préparent les J.O.!

Du 7 au 9 juillet, le dispositif « Nos Quartiers d'Été » créé, il y a plus de 30 ans par la Région Hauts-de-France, a dynamisé la ville de Feignies.



C'est une occasion d'offrir aux habitants qui ne partent pas en vacances ou isolés, des activités récréatives, culturelles et éducatives pendant la période d'été. Organisés par le Service des Sports, Festivités et Vie associative, et encadrés par le Service Jeunesse, « Nos Quartiers d'Été » sont devenus un événement incontournable dans la vie finésienne.

Le thème de cette année était « Nos Quartiers d'Été » préparent les Jeux olympiques!

Le rendez-vous était pris au terrain Cypréaux.

Au programme, des défis sportifs, tous en lien avec les JO. Tous les par-

ticipants ont été récompensés pour les nombreux efforts fournis durant ces épreuves.

Des animations, des structures gonflables pour les petits et les grands, des ateliers « maquillage » et le concours de vélos fleuris, sans oublier la vente de barbes à papa et de pop-corn par le Volley club, ont agrémenté ces trois jours.



« Nos Quartiers d'Été », c'est aussi se régaler en bonne compagnie, dans une atmosphère chaleureuse autour d'une « moules | frites ».

155 convives étaient présents pour apprécier ce plat populaire servi par l'Amicale des pêcheurs.

À proximité, dans le parc, les « Rosalies » promenaient les visiteurs dans un cadre verdoyant baigné de soleil. Une opportunité pour découvrir des lieux agréables de notre ville.

En marge de ces animations, c'est dans une atmosphère joyeuse et animée par les Gilles de Binche, après le traditionnel lancé d'oranges, que se termine l'après-midi du samedi.



L'ambiance est montée d'un cran lors du concert en plein air d'Eric et Carole nous replongeant dans les musiques entraînantes des années 60 à nos jours. Une occasion de chanter et de danser des refrains bien connus! Un magnifique feu d'artifices a clôturé cette soirée du samedi.

Dimanche, la brocante organisée par l'association Africa Kids, rue Wiart, a attiré la curiosité de nombreux chalands sous une météo ensoleillée.



Dossier

Un travail remarquable des agents municipaux



Des animations gratuites pour tous

l'objectif principal des quartiers d'été pour les jeunes est aussi d'offrir aux enfants et aux adolescents un environnement positif.

Le travail des associations a permis, cette année encore, de réussir ce moment de rencontre des finésiens.

Et que dire du remarquable travail de nos services techniques et de nos agents municipaux, qui ont travaillé à la bonne organisation de cette manifestation.

Soutenue par la région Haut-de-France, la ville a participé grandement à la réussite de cette édition 2023 construite autour de la fête, de l'engagement, du respect et de la considération de la jeunesse.









Défis sportifs, jeux gonflables





















Du haut de ses neuf ans et demi, Gabin affiche une belle détermination. C'est un jeune sportif motivé et passionné. Malgré son jeune âge, il possède une maturité et une concentration remarquables lorsqu'il se trouve en entraînement ou en compétition.



Aujourd'hui, ce jeune finésien est pour la deuxième fois champion de France par équipe de tir à la carabine.

Gabin LOCQUENEUX

Gabin, comment as-tu découvert cette discipline ? le tir ?

J'ai eu l'occasion de me rendre à la fête des sports de La Luna à Maubeuge, où étaient présentés les différents clubs sportifs avec des démonstrations. J'ai tout de suite été attiré par le stand du tir à la carabine et j'ai testé. La personne présente sur le stand m'a dit « pas mal ! Tu es doué! ». Du coup, je me suis inscrit au club des Carabiniers de Maubeuge. J'avais cinq ans.

Tu es champion de France par équipe de tir à la carabine, comment se passent les sélections?

Tout d'abord, je me suis qualifié lors des championnats départementaux. Cette qualification m'a permis d'accéder aux championnats de France et de remporter avec mes deux partenaires Sheryn et David, le titre de champion de France par équipe en catégorie poussins.

Comment se passe une épreuve et quelles sont les qualités nécessaires pour faire du tir?

Le tir est une discipline assez technique. Elle est pratiquée debout avec l'utilisation de plombs, à une distance de 10 m. Un match se prépare pendant 15 minutes, une période de temps d'essai de 10 minutes et après, c'est le match durant lequel 30 plombs sont tirés.

Il faut beaucoup de concentration, une parfaite maîtrise de soi et une excellente précision, surtout en compétition. Les épreuves en compétitions peuvent durer plusieurs jours, donc il faut être bien préparé et rester au calme.

Quels sont tes projets?

Je souhaite continuer le tir à la carabine et au pistolet par passion. Par contre, mon objectif est aussi de faire du tir à l'arbalète.

Quel est le rôle des parents?

Élodie, la maman de Gabin, explique que le temps passé à suivre son fils est important. « Nous voyageons pas mal! Lors des compétitions, c'est parfois plusieurs jours de voyage pour encourager notre champion! On ne regrette rien, et les résultats de Gabin nous motivent encore plus. Voir Gabin fier de ses succès est vraiment une belle récompense. »

En dehors du tir, Gabin aime passer du temps avec sa famille et ses copains. Il apprécie les activités en plein air, comme le vélo ou le foot. Il est également passionné de musique.



De gauche à droite : Sheryn, Gabin et David

Pour la liste

Feignies... de tout cœur!

Eric LAVALLÉE

Une curieuse façon de défendre les intérêts des finésiens!

Le 24 septembre prochain auront lieu les élections sénatoriales. Ce scrutin a lieu tous les 6 ans par suffrage indirect, c'est-à-dire que nos sénateurs sont élus par de « grands électeurs » (conseillers municipaux, départementaux, régionaux, députés et sénateurs)

Pour Feignies, la Loi fixe à 15 le nombre de représentants (ou délégués) désignés suite à un vote en conseil municipal.

Lors du conseil du 9 juin dernier, deux listes étaient présentées: celle du groupe majoritaire « Feignies de tout cœur » conduite par Patrick Leduc, composée de 15 candidats et une liste intitulée « PCF » avec un seul candidat: Monsieur Wasterlain. Le groupe d'élus de la liste «Vivons Feignies» n'ayant pas jugé utile de participer.

En fait, les 6 membres de la liste d'opposition, anciennement conduite par Monsieur Bak, ont voté pour la liste PCF

Le scrutin a donc attribué 12 délégués à la liste majoritaire et 3 à la liste de monsieur Wasterlain. Ce dernier était seul sur sa liste, il y a donc une perte de deux délégués pour l'opposition!

Dommage pour les candidats sénateurs qu'ils sont censés représenter !

Nous serons donc 13 au lieu de 15 à nous rendre à Lille pour accomplir notre devoir électoral obligatoire.

Mauvais calcul ou mauvaise stratégie de l'opposition finésienne ? En tous cas la ville de Feignies en sort perdante.

Nous vous souhaitons de passer un bel été et vous donnons rendez-vous à la rentrée

Pour la liste Vivons Feignies

Jean-François LEMAÎTRE

Quelle stratégie pour l'agglo?

Les études économiques montrent que notre territoire se dépeuple. 10 000 personnes en moins de 15 a 65 ans, une perte de 3500 emplois.

La stratégie de l'agglo, ce sont les 4 villes centres soit Maubeuge, Jeumont, Hautmont et Aulnoye moins de la moitié de la population globale.

La taxe ordure a pris en compte la globalité de cette population en prenant 7 millions dans nos poches quand la paire Baudoux Saint Huile réservent 9 millions d'euros pour la patinoire de Jeumont.

Les grandes fragilités du territoire ne sont pas prises en compte.

Exemple: l'hôpital... combien d'autres agglos ont investis dans leurs hôpitaux parce que l'hôpital est le garant des soins pour tous.

Exemple : l'écologie Nos poubelles vont être recyclées à 40 km de chez nous par une multinationale quand cela aurait pu être fait chez nous.

Le contournement de Maubeuge va gâcher 80 hectares de terres vertes propices à alimenter la nappe phréatique... nappe qui est incomplète. Nous savons que la prolongation vers Charleroi ne se fera pas. Feignies sera défigurée par cette voie.

Pensez vous que quelques médecins salariés par le département seront suffisants à assurer la qualité des soins que vous justifiez. Cela fait 15 ans que je denonce cette catastrophe et pourtant... peu d'investissement dans la santé

Nous faire croire, qu'une patinoire est le must quand nos enfants ne vont pas à la piscine, est de la manipulation. L'agglo doit prendre soin de tous, lutter contre un chômage dramatique, une offre santé dégradée, travailler sur l'éducation et la citoyennée garants du bon vivre ensemble.

Bel été à vous tous



Je télécharge l'application et je crée mon compte

- Je contacte les élus ou les services municipaux
- Je reçois des sms et des notifications Alertes, actualités importantes
- Je signale un problème sur le domaine public
- Je découvre l'agenda municipal Sport, culture, loisirs, festivités...
- Je consulte les actualités de la Ville de Feignies





NAISSANCES

Léna LEFEBVRE, Arya DOUAI, Elsa BILLIART, Evry et Elya DHÉLIN-BECQUART, et Glen BOVRISSE

MARIAGES

Frédéric WELTER et Aurélie CAMPHIN, Aurélien ROGER et Cyrielle LACOTTE Jérôme BEUGNIES et Laetitia LESPAGNOL, Anaïs VILBAS et Lucas BIANCOTTO, James MEYER et Christelle WASTRAETE, Denis COLMANT et Amandine FONTENELLE, Jennifer ROLAND et Jonathan CARLIEZ, Gaylord PICARD et Madison FILLEUR, Vincent COLMANT et Sara NISOLLE

PACS

Gaëtane GABERTHON et Alexis HURIAUX

Jeannine LEMAIRE Vve RENARD, Francis BAIVIER, Malik BEN TAISSE, Giuseppa TRUISI Vve TRAINITI, Jean-Pierre HIANNE, Josée RAMEZ Vve DRAUX, Suzette MÉRESSE Vve LECUTIER, Pascal POUILLARD, Chantal BRUYERE, Jean MENUGE, Alexandrino DA COSTA Madeleine MONBOUCHER épouse GEENS, Pascal AUGUET, Jean TURET

MAIRIE DE FEIGNIES

Place Charles de Gaulle Tél. 03 27 68 39 00 www.ville-feignies.fr

HORAIRES D'OUVERTURE

- Accueil Hôtel de ville du lundi au samedi de 8h30 à 12h du lundi au vendredi de 13h30 à 17h
- Service urbanisme du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et sur RDV de 13h30 à 17h le samedi de 8h30 à 11h30 sur rendez-vous
- Pôle Education Citoyenneté et Solidarités au Centre Emile Colmant, rue Derkenne · Tél. 03 27 66 08 46 Centre communal d'action sociale du lundi au vendredi de 8h30 à 12h er de 13h30 à 17h
- Sécurité sur le domaine public 24h sur 24 Tél 03 27 68 53 40

SAMU (15) POLICE (17) POMPIERS (18)

CABINETS INFIRMIERS

Mme AMBROISE A. M. BLOQUET F. M. DOCQUIERT G. Mme GUÉGAN A. Mme LEBEGUE-ROSSI C. M. LEGRAND C. Mme MAILLARD J. M. MARCHAND J. Mme MASCAUT C. Mme PRUVOST-SIONCKE C. M. RODRIGUES B. Mme SAINTPAUL C. M. SIONCKE F. M. WILMART S.

4, rue de Mairieux 28, rue de la République 106, rue Roger Salengro 16, rue Louise Parée 16, rue Louise Parée 21 rue Roger Salengro 28, rue de la République 16, rue Louise Parée 21 rue Roger Salengro 8. rue Ardaux 68, rue Henri Babusse 106, rue Roger Salengro 8, rue Ardaux 16, rue Louise Parée

AGGLOMÉRATION MAUBEUGE VAL-DE-SAMBRE

Dès la rentrée de septembre, une permamence de l'Agglomération Maubeuge Val-de-Sambre se tiendra chaque mercredi matin en

mairie pour répondre aux questions des habitants de Feignies.



PHARMACIE DE GARDE

Le service de garde est assuré de 19h à 8h30 sur appel téléphonique préalable à ServiGardes.

Veuillez composer le 0825 74 20 30 (o, 15 €/min) qui vous mettra en relation avec la pharmacie de garde, ou www.servigardes.fr



MÉDECIN GÉNÉRALISTE DE GARDE

Pendant les heures de fermeture habituelles des cabinets : Médi'ligne 59 Tél. 03 20 33 20 33



4 NOUVELLES BORNES DE RECHARGE

Attention, pour les urgences vitales, composez le 15 (Samu)



Le nombre de convives qui ont assité au repas « Moules | Frites » lors des Quartiers d'été 2023 organisé par l'Amicale des Pêcheurs

Prochainement, la commune comptera quatre bornes supplémentaires de recharge pour voiture électrique. 2 mises en place sur le parking de Carrefour Market d'ici fin octobre. Deux autres bornes seront également installées par l'agglomération Maubeuge Val-de-Sambre d'ici le second semestre 2024 sur une aire de covoiturage créée prochainement à l'intersection des rues Léon Blum, Paul Deudon et Jean Moulin.

Présentation de la saison culturelle 2023/2024



Fête foraine

du samedi 26 au lundi 28 août Place Charles de Gaulle

56^{ème} Foire du Terroir

organisée par l'UACF Dimanche 27 août de 9h à 18h Centre ville (voir page 18)

Course cycliste « Grand prix de la Ducasse »

organisée par l'Étoile cycliste de Feignies

Lundi 28 août à 17h45 Départ et arrivée rue Jean Jaurès

Course cycliste « Prix du souvenir J-P Horcholle et G. Bouvet »

organisée par l'Étoile cycliste de Feignies

Samedi 9 septembre à 13h Départ et arrivée rue Jean Moulin

Exposition Yveline et Philippe Bertaux

Dimanche 10 septembre de 14h à 19h Vernissage samedi 9 septembre à 18h Entrée gratuite Atelier d'Arts plastique, rue de Blaton

Spectacle | Conférence

« Parents 2 »

organisée par le pöle Éducation, Citoyenneté et Solidarités Avec la troupe des Improvocateurs et Marie Donnay, sophrologue Mercredi 20 septembre à 17h Sur inscription au 03 27 66 08 46 Gratuit · Espace Gérard Philipe

Conseil municipal

Samedi 30 septembre à 9h Salon d'honneur de la Mairie

Semaine bleue

du lundi 2 au samedi 7 octobre Centre Emile Colmant (voir page 15)

Musique et textes Marie Fortuit « La vie en vrai »



Tarif: 10€ • Espace Gérard Philipe Tout public

Manège Maubeuge



Réservations et renseignements

· Espace Gérard Philipe Mairie de Feignies Place Charles de Gaulle 03 27 68 39 02 egp@ville-feignies.fr http://egp.ville-feignies.fr



Vieillir ensemble une chance à cultiver

THÉMATIQUE 2023



Du 2 au 7 octobre 2023 · FEIGNIES Centre Émile Colmant

Lundi 2 octobre

- 14h à 16h30 **Atelier** culture générale organisé par Mme Suzelle Cussenot
- 17h **Inauguration** de la Semaine Bleue Cocktail et vin d'honneur

Mardi 3 octobre

- 14h à 15h **Sensibilisation** sur les dangers d'internet et le démarchage à domicile avec M. Gilliot
- 15h à 16h **Intervention** Notaire sur les droits de succession
- + Gouter

Mercredi 4 octobre

- 14h à 16h **Rencontre** intergénérationnelle (lien entre les mamies, les papys et les enfants de l'Espace jeunes)
- + Goûter

Jeudi 5 octobre

- 14h **Sensibilisation** au code de la route avec M. Vincent Will
- 15h 16h Manger équilibré au juste prix, s'organiser pour ne pas gaspiller présentée par Mme Rabia Zatar

+ Goûter



Vendredi 6 octobre

- 14h **Sensibilisation** autour de l'**eau**, suivi d'un jeu sur le goût des différentes eaux avec la Fondation Agir contre l'exclusion
- + Goûter

Samedi Toctobre

• 12h - **Repas dansant Tarif:** 15€ (boissons comprises)
Règlement par chèque

Inscription au repas auprès de Mme Angélique Grégoire au 03 27 66 08 46

Date limite d'inscription : Mardi 3 octobre 2023

Menu

Entrée : Feuilleté au Maroilles

Plat : Escalope de volaille à la Jenlain

ou Colin à la sauce nantua

Gratin dauphinois et tomates provençales

Fromage : **Brie et sa salade**Dessert : **Tarte au sucre**

La Ville de Feignies remercie les différents intervenants bénévoles et les services municipaux pour leur aide.

Informations et renseignements au 03 27 66 08 46



FEIGNIES HAUTSDEFRANCE

ou Terro

DIMANCHE 27 AOÛT 2023 de9ha18h

Ail et produits du terroir • Animations **Buvette** • Restauration

BROCANITE

surréservation
Bulletin d'inscription disponible en mairie
et sur www.ville-feignies.fr

Union Artisanale et Commerciale 0327632433 • uacf@orange.fr

